

Deutscher Alpenverein (DAV) / Sektion Meiningen

Veranstaltungen April 2013 / Rückblick Müllbeutelwanderung

Für einen sauberen Stadtwald

Am alljährlichen Frühjahrsputz der Stadt Meiningen beteiligt sich der hiesige Alpenverein mit seiner schon traditionellen Müllbeutelwanderung. Diese fand vergangenen Samstag unter Leitung des Jugendreferenten Markus Steffen statt. Elf Jugendliche und Erwachsene nahmen an der Aktion im Stadtwald zwischen Diezhäuschen und dem Standort Schaubachhütte teil. Eine positive Entwicklung bemerkten die Vereinsfreunde an den Wanderwegen. „Da war kaum nennenswert Müll zu finden“, stellte Markus Steffen fest. Am Aussichtspunkt Diezhäuschen aber herrschte „die übliche Schweinerei – Unmengen Müll, der durch den Steilhang und das Gestrüpp aber oft unzugänglich ist. So haben wir hier zwar eine Menge gesammelt, aber es musste auch eine Menge liegen bleiben.“

Abb.: Die Müllsammler am Standort Schaubachhütte. Foto: DAV

Bergvagabunden laden ein

Zu ihrem 2. Treffen in diesem Jahr laden die Meininger Bergvagabunden unter Jürgen Sando (Leitung), Bruno Heinel (Mundharmonikas) und Markus Steffen (Gitarre, Gesang) am Donnerstag, 4. April ein. Die Veranstaltung findet wieder ab 19 Uhr im Gewölbekeller des Hotels „An der Kapelle“ statt. Auf dem Programm stehen wie gehabt Gespräche und Lieder rund um die Berge. Willkommen ist jeder, der Freude am Singen und an der Geselligkeit hat – mit oder ohne Stimme.

Abb. Die Bergvagabunden in „ihrem“ Keller. Foto: Jasmin

Iglubau und Lawinenkunde

Zwei Seminare für Bergsportler bietet die Sektion Meiningen des Deutschen Alpenvereins (DAV) im April auf der Amberger Hütte im Hochstubaier an. Vom 5. bis 7.4. wird ein solches zum Thema Iglubau stattfinden. Vom 12. bis 14. 4. gibt es eine Ausbildung in Lawinenkunde für Freunde von Ski- und Schneeschuhtouren. Eine Anmeldung ist für beide Seminare erforderlich. Nähere Informationen erteilt Ausbildungsreferent Jörg Rädle. Kontakt: (03681) 30 68 61 oder ausbildungsreferent@dav-meiningen.de.

Skihochtour Grand Paradiso

Eine anspruchsvolle Tour ins Weiße für sichere Skitouren- und konditionsstarke Schneeschuhgeher organisiert der Meininger Alpenverein vom 26. bis 28. April. Die Tour führt auf den Gebirgsstock Grand Paradiso (4.061 m) im Nordwesten Italiens. Die Anreise erfolgt in Fahrgemeinschaften. Skitourenausrüstung komplett oder Schneeschuhset sowie Lawinensicherheitsausrüstung können gemietet werden. Alpine Erfahrung sowie eine Anmeldung sind erforderlich..

Nähere Auskünfte gibt Ausbildungsreferent Jörg Rädcl. Kontakt: 0172 / 8552340 oder ausbildungsreferent@dav-meiningen.de.

Die Baumbachhütte ruft

Zum 1. Arbeitseinsatz 2013 an der Rudolf-Baumbach-Hütte am Samstag, 20. April ruft die Sektion Meiningen des Deutschen Alpenvereins (DAV) ihre Mitglieder auf. Treffpunkt ist 10 Uhr an der Hütte (Ortseingang Friedelshausen). Für ein gutes Mittagessen ist gesorgt.

Abb. Die Rudolf-Baumbach-Hütte in der Rhön. Foto: DAV

Stand: 27.3.2013

Andreas Seifert, Pressereferent